



# communiqué

N°:  
No.: 71

Le 29 mai 1985

## LE CANADA EN VEDETTE AU FESTIVAL DE HOLLANDE

L'honorable Monique Vézina, ministre des Relations extérieures, a annoncé aujourd'hui que le gouvernement du Canada accorde des subventions au montant total de 425,000 à plus de vingt groupes canadiens dans les domaines des arts de la scène, des arts visuels et de la littérature, en vue de leur participation au Festival de Hollande, du 1er au 30 juin 1985.

L'année 1985 marque le 40e anniversaire de la libération des Pays-Bas à laquelle les forces armées canadiennes ont participé activement. Au cours des quarante dernières années, plusieurs autres liens ont été noués avec les Pays-Bas, entre autres dans le domaine culturel. Les Canadiens connaissent bien la ville d'Amsterdam pour ses musées, ses galeries d'art, son orchestre symphonique de réputation mondiale et ses compagnies de danse et de théâtre d'avant-garde. C'est aussi à Amsterdam que se déroule un des plus importants festivals internationaux, le Festival de Hollande. Le festival présente annuellement, durant un mois entier, un programme de spectacles, d'expositions et d'événements littéraires. D'orientation contemporaine, le festival vise principalement à mettre en valeur des oeuvres actuelles produites à l'étranger dans les différentes disciplines artistiques.

Il y a trois ans, le Canada acceptait avec plaisir l'invitation officielle des Pays-Bas d'être à l'honneur en 1985 dans le cadre du Festival de Hollande. Le directeur artistique du festival a choisi et conçu un impressionnant programme d'activités réunies sous le titre "Les arts au Canada".

.../2